

IMPORTANT INFORMATION ABOUT THE EXAMS IN THE WINTER SEMESTER

**BTU UNIVERSITY
2020/2021**

Folgende Regelungen gelten somit für alle Studierenden an der BTU CS:

1. Fortschreibung der Regelung aus dem Sommersemester 2020:
Die Teilnahme an den Prüfungen ist freiwillig. Erscheint ein*e Studierende*r trotz Anmeldung nicht zur Prüfung, dies als Rücktritt gewertet. Trotzdem sind alle Studierenden gebeten, sich wie gewohnt in den geltenden Fristen abzumelden, um den Lehrenden eine realistische Prüfungsplanung zu ermöglichen.
2. Nicht-bestandene Modulprüfungen des Wintersemester 20/21 (MCA und MAP) gelten als nicht unternommen. Das Ergebnis wird nicht gewertet, die Versuchszählung nicht weitergeführt. Dies gilt nicht für Prüfungen, die wegen eines Täuschungsversuchs als nicht-bestanden gewertet wurden. Diese Regelung ersetzt die Festlegung aus dem November 2020, mit der ein zusätzlicher Freiversuch gewährt wurde.
3. Der Bearbeitungszeitraum für Abschlussarbeiten (Bachelor/Master) verlängert sich um drei Monate. Dies gilt für alle Abschlussarbeiten, die ab dem 01. Oktober 2020 angemeldet wurden und noch nicht abgegeben sind. Wird für laufende Abschlussarbeiten, die nicht hierunter fallen, im Einzelfall eine weitere Verlängerung benötigt, können Studierende einen entsprechenden Antrag beim Studierendenservice stellen.

The following regulations apply to all students at BTU CS:

1. Participation in the exams is voluntary. If a student does not appear for the exam despite registering, it will be considered a withdrawal. Nevertheless, all students are asked to de-register as usual within the applicable deadlines, in order to enable the lecturers to plan the exam realistically.
2. Failed module exams in winter semester 20/21 (MCA and MAP) are considered not to have been taken. The result will not be counted, the number of attempts will not be continued. This does not apply to exams that have been assessed as failed due to an attempt to cheat. This regulation replaces the stipulation from November 2020, with which an additional free attempt was granted.
3. The processing time for Final theses (Bachelor / Master) are extended by three months. This applies to all works that have been registered since October 1st, 2020 and have not yet been submitted. If an extension is required, students can submit a corresponding application to the Student Service.